

jueves 3 de agosto de 2023

El Ayuntamiento de La Laguna saca a licitación las obras de mejora de la calle 6 de Diciembre

El proyecto tiene un presupuesto de 315.000 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, ha sacado a licitación el proyecto de obras de mejora de la calle 6 de Diciembre, una de las principales vías de conexión con el centro de la ciudad. Este procedimiento se resolverá antes de finalizar agosto y, a continuación, se iniciarán las obras con un plazo máximo de cuatro meses de ejecución.

El concejal lagunero responsable de este Departamento, Adolfo Cordobés, ha detallado que estas mejoras consistirán en la ampliación de algunos tramos de las aceras existentes, la ejecución de rebajes, la repavimentación de la calle y la adecuación del firme de algunas vías transversales.

“Todas estas actuaciones repercutirán en la mejora de la visibilidad y seguridad del entorno, tanto para los peatones como para los numerosos vehículos que transitan por esta calle”, añadió el edil. Cordobés también recordó que a lo largo de este tramo de la ciudad se concentran una gran cantidad de negocios y locales que se beneficiarán de estas mejoras.

El presupuesto global de la obra asciende hasta los 315.000 euros, que se engloban dentro del Plan de Obras e Infraestructuras de San Cristóbal de La Laguna, financiado con 21,5 millones de euros.